

Der König rief und seine Untertanen schwammen zum Treffpunkt...

Am 02. Dezember hatte unser König Marius Kabuse zum Wandertag eingeladen. Die Vorzeichen waren nicht die Besten: Die Heimfelder Straße wurde wegen Bauarbeiten gesperrt, so dass die Anfahrt zum Treffpunkt bei Dimi nicht ganz einfach war.

Das Wetter hatte sich entschieden den fehlenden Regen des Sommers, komplett an diesem Tag aufzuholen und durch das sehr anstrengende Vorwandern, schließlich ist unser König ein durchtrainierter Handballer (aD), waren die Adjutanten immer noch angeschlagen. Aber über 50 Anmeldungen ließen diese Traditionsveranstaltungen wieder zu einem großen Event werden.

Nachdem sich alle bemühten nicht gegen die Strömung zu schwimmen, erreichten wir mit kompletter Mannschaft die erste Station, den Parkplatz "Elf Buchen" wo unser König zu einem deftigen Frühstück mit Broten, Würstchen, Glühwein und Kakao einlud. Dieses wurde reichlich genutzt und frisch gestärkt ging es zur zweiten Etappe.

Das Wetter sorgte dafür, dass neue Rekorde bei den Laufzeiten erzielt wurden, also ganz nach dem sportlichen Kredo des Königs, und so erreichten wir die "Kärntner Hütte" fast eine Stunde früher als geplant. Hier wartete dann ein erstklassiges Grünkohlessen auf die zahlreichen Teilnehmer, welches die Wirtin Elke uns liebevoll zubereitet hatte.

Der Wandertag wurde somit auch 2018 zu einer gelungenen und zünftigen Veranstaltung.